

Destacan actuación cubana en Panamericano de pesas



La Habana,
26 abr (PL)
El
presidente
de la
Federación
Cubana de

Levantamiento de Pesas, Jorge Luis Barcelán, valoró de satisfactoria la actuación de la delegación de Cuba en el campeonato panamericano recién concluido en República Dominicana.

Barcelán destacó el segundo lugar alcanzado por los varones entre 20 países, en una lid de alto nivel en la que se establecieron varios récords.

«Participamos con equipos femenino y masculino de 10 deportistas cada uno, y varios pesistas incrementaron entre uno y 12 kg sus mejores resultados», acotó Barcelán.

«Queremos destacar las actuaciones de Juan Columbié en la división de 109 kg, al conquistar las preseas doradas en envión y biatlón, y la plata en arranque. También que Olvides Sáez (89 kg) se adjudicó las medallas de plata en arranque, envión y biatlón», enfatizó el directivo.

En el Panamericano, la delegación cubana totalizó 14 medallas, distribuidas en dos de oro, nueve de plata y tres de bronce.



Radio Habana Cuba